



Septembre 2020

Crédit Photo : Agence Vioncheray Photographie

Les Nouvelles du Congrès N° 4

Le mot du Directeur du Comité d'Organisation du Congrès

Le contexte sanitaire actuel et les incertitudes sur une évolution positive ne permettent pas de maintenir la tenue du Congrès en juin 2021.

Le Conseil d'administration de l'Union Nationale a décidé son report aux "portes du printemps" 2022.

Le Comité d'Organisation du Congrès (COC) poursuit ses travaux à un rythme différent. Il continuera à partager les informations et les décisions prises quant au nouveau calendrier et aux détails de l'organisation de cet événement toujours très attendu.

Merci pour votre soutien.

Bon courage à tous !

N'oubliez pas de vous protéger.

Pour le Comité d'Organisation du Congrès,
le Directeur,
Georges Larguier